

**1.August 2022**

**August-Energien**

Meine Kinder, der Monat August ist, wie Ich euch ja schon angedeutet habe, mit einer schweren Bürde belastet. Es sind zum Teil sehr destruktive Energien in diesem Jahr vorhanden – aber auch eine immer größer werdende Portion Licht, die ihr durch eure täglichen guten Taten in Meinem Weinberg, erhöht. Wie gesagt: Es findet ein Kräftemessen statt und wer sich als Mensch zu Mir innig über das Gebet begibt und Mir voll und ganz vertraut, ist beschützt und behütet – im Rahmen des Lebensplanes. Alles wird gut! Amen.